

交通安全は  
家庭から



# 県父母だより

第39号

福島県交通安全  
母の会連絡協議会

(題字  
名譽会長 山崎信子)

# 第31回交通安全母親福島県大会



钦定四库全书



阅读全解



金翼氏による御講演

会場の様子

令和四年八月三十日（水）、ホテル福島グリーンパレス（福島市）において、第三十二回交通安全母親福島県大会が開催されました。

コロナ禍の中、不安や開催中止の意見もありましたが、規模を縮小して開催いたしました。当日は、開会のことばで始まり、交通事故の犠牲者、故山崎信子名譽会長に黙とうを捧げました。県父母の歌は声を出さずに黙唱としました。

齊藤会長の主催者挨拶の後、交通安全活動に顕著な功績のあった福島市の丹治吉氏、石川町の金内奈緒子氏が山崎信子賞を受賞されました。また、山崎信子賞顕彰委員会に御寄附をいただいた方々に感謝状が贈られました。

ご多忙の中、御臨席をいただいた内堀雅雄福島県知事様を始め、多くの御来賓の方々から御祝辞をいただきましたとともに、福島市長の代理で御出席いただいた副市長斎藤房一様から「ようこそ福島市へ」と歓迎のことばをいただきました。

さて、講演のはじまりです。元福島北警察署長の金澤幸生氏を講師にお迎えし、「子どもと高齢者の交通事故防止」を演題にお話しいただきました。「笑顔になることとの効果」が印象的でした。「笑顔→やさしさ→思いやり→事故が減少する」ことにつながるステキさ満載の講演でした。

例年では「私たち母の会は」ではじまる大会宣言を会場の皆様と一緒に読み上げるところですが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、林副会長が朗読し、会場の皆様の拍手で承認され閉会となりました。これから「致団結し交通安全活動にま

このような状況下にありましても、各地区会員の皆様方の活発な諸活動が評価されまして、昨年は、西会津町交通安全母の会が「安全労働者内閣総理大臣表彰」を、川俣町交通安全母の会が「交通安全労働者表彰」を受賞するなどの功績を挙げ、誠に喜ばしい」とであり、皆様と共にお祝いしたいと思います。紙上をお借りしてお祝い申し上げます。誠におめでとうございます。

今年もまた、私たちが主唱する「交通安全は家庭から」のスローガンの下で、各地域に根差した諸活動を、地道に推進してまいりたいと思いますので、一層の御協力をお願い申し上げ、年頭の御挨拶と致します。

会員の皆様には、引き続き困難な状況の中での活動をお願いしなければならないこと、誠に頭の下がる思いで一杯でございます。

したこと、皆様と共にお慶び申しあげます。とどまる」ことを知らない新型コロナウイルス感染対策も

母の会連絡協議会

あいさつ



## 市町村からこんにちは～市町村交母の取組～

今も続く新型コロナウイルスの影響は大きく、会議や事業等を縮小しなければならない状況が続いております。残念に思うばかりです。  
しかし、各市町村交通安全母の会では10月中旬に「県下一斉交通安全街頭啓発活動」を実施しました。「命大切に」の横断幕でドライバーや歩行者に交通事故防止をアピールしました。  
今後も母親の立場で、全員心一つに母の会は頑張っていきます。



【桑折町交通安全母の会連絡協議会】  
10月14(金)  
県道353号桑折町字上町付近



【大玉村交通安全母の会】  
10月13日(木)  
PLANT5大玉支店



【郡山市交通安全母の会】  
10月17日(月)  
日和田ショッピングモールフェスタ



【白河市交通安全母の会連絡協議会】  
10月14日(金)  
国道4号白河市公設地方卸売市場付近



【西郷村交通安全母の会】  
10月14日(金)  
国道4号西松屋前



【猪苗代町交通安全母の会】  
10月15日(土)  
ヨークベニマル猪苗代店



【西会津町交通安全母の会】  
10月15日(土)  
リオンドール野沢店



【南相馬市交通安全母の会連合会】  
10月14日(金)  
南相馬市小高区役所前県道沿い

## 表彰

### ★福島県知事表彰

柳沼 則子さん(郡山市)

#### 受賞コメント

この度は、県知事賞をいただきまして誠にありがとうございました。故山崎名誉会長と齊藤会長の御指導と共に郡山市交通安全母の会の皆さんのおかげと感謝申し上げます。今後も交通安全活動に尽力してまいります。

### ★交通安全功労者表彰 川俣交通安全母の会 会長 遠藤貴美子さん(川俣町)

#### 受賞コメント

この度は、このようなすばらしい表彰を受ける事ができましたこと、大変うれしく会員一同、喜びに胸を躍らされており、推薦いただきましたことに感謝申し上げます。

これも、長い間交通安全活動に関わってきた諸先輩方の町から交通事故の犠牲者を出さない「交通安全は家庭から」の理念の下、活動を続けてきたからと思っております。

これからも、地域の中で交通安全思想の普及に努め、安全・安心で住みやすい町をめざして活動を続けてまいりたいと思っております。

## 編集後記

令和四年は、新型コロナウイルスの影響により通常の活動が制限される中、二年ぶりに「子どもと高齢者の交通安全リーダー研修会」が開催されるなど、各種事業に御協力をいたしました。また、総会で決まりました新役員と共に、一丸となつて県公母を盛り上げ活動してまいります。

交通安全母の会の基本理念である「交通安全母の会から」のスローガンの下母親の力を結集し、人々の心を支え合う絆づくりに一層取り組むとともに、歩行者、ドライバーの皆さんに「命大切に」を呼び掛け、交通事故防止に努めてまいります。

今後とも、「一人一人の尊い命を守る活動に御協力をお願い申し上げ、編集後記といたします。

## 交通安全トピックス

### ◎横断歩道は歩行者優先!

令和4年10月にJAF(一般社団法人日本自動車連盟)が公表した調査結果によると、信号機のない横断歩道に歩行者がいる時にドライバーが停止する割合は、昨年の32.1%から55.3%に上昇しましたが、いまだに半数近い車が一時停止をしていない状況にあります。

横断歩道は歩行者が優先です。止まることはマナーではなくルールですので、必ず停止しましょう。

### ◎県内の交通事故状況

今年の県内における交通事故死者数は、昨年を下回る人数で推移しているものの、その6割以上を高齢者が占めており、特に道路を横断する際の事故が数多く発生するなど、更なる交通事故防止対策を講じていく必要があります。

### ◎交通安全啓発CM「ヘルメットをかぶ郎」「自転車保険にはい郎」「横断歩道でとま郎」放映中!!

当連絡協議会などで構成する県交通対策協議会では、「自転車利用者には自転車保険加入とヘルメット着用を、ドライバーには信号機のない横断歩道に歩行者がいるときには一時停止を呼び掛ける」新たなテレビCMを作りました。このCMは県内民放4局で放映されるほか、県生活交通課のホームページ(以下のQRコード)でもご覧いただけます。

